

L'ÉGLISE DE JÉSUS : MISSION

DAVID ROPER

On pourrait mentionner d'autres signes distinctifs de l'Église de Jésus¹, mais je n'en traiterai qu'une dernière. Ensuite, je conclurai cette partie de notre étude.

LE DÉFI DE L'ÉGLISE

L'Église est une institution divine ayant une mission divine. Jésus définit sa mission ainsi : "Car le Fils de l'homme est venu chercher et sauver ce qui était perdu" (Lc 19.10). Son Église a le même but. Beaucoup d'objectifs sont importants, mais un seul est impératif : aller au ciel. "Et que servira-t-il à un homme de gagner le monde entier, s'il perd son âme ?" (Mt 16.26a).

Le défi de l'Église de "sauver ce qui [est] perdu" peut se diviser au moins en trois responsabilités :

(1) *L'évangélisation*. Le mot "évangéliser" veut dire "proclamer la bonne nouvelle [de Jésus]". Jésus donna l'ordre d'évangéliser dans la grande mission :

Allez, faites de toutes les nations des disciples, baptisez-les au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, et enseignez-leur à garder tout ce que je vous ai prescrit. Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde (Mt 28.19-20).

Allez dans le monde entier et prêchez la bonne nouvelle à toute la création. Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera condamné (Mc 16.15-16).

Chaque chrétien devrait enseigner le message de Jésus et sa voie à ceux qu'il rencontre.

(2) *L'édification*. Les chrétiens doivent s'édifier mutuellement par l'enseignement et l'encouragement. Un passage qui lance ce défi est Ephésiens 4.15-16 :

En disant la vérité avec amour, nous croîtrons à tous égards en celui qui est le chef, Christ. De lui, le corps tout entier bien ordonné et cohérent, grâce à toutes les jointures qui le soutiennent fortement, tire son accroissement dans la mesure qui convient à chaque partie, et s'édifie lui-même dans l'amour.

(3) *La bienfaisance*. La "bienfaisance" ou la "charité" se réfère à l'aide que l'on donne aux autres parce que nous leur voulons du bien. La bienfaisance implique de subvenir aux besoins des démunis, y compris les besoins physiques tels que la nourriture et le vêtement. Beaucoup de passages du Nouveau Testament parlent de cette responsabilité.

La religion pure et sans tache, devant Dieu le Père, consiste à visiter les orphelins et les veuves dans leurs afflictions, et à se garder des souillures du monde (Jc 1.27).

Ainsi donc, pendant que nous en avons l'occasion, pratiquons le bien envers tous, et surtout envers les frères en la foi (Ga 6.10).

Une Église — n'importe quelle Église — est facilement détournée de sa mission divine par une multitude d'activités.

UN DÉFI PERSONNEL

Pour que notre étude soit efficace, il faut qu'elle soit personnelle et pratique. Je propose que vous révisiez les six leçons sur l'Église de Jésus (y compris celle-ci). Ensuite, j'aimerais que vous compariez une organisation religieuse avec ce que le Nouveau Testament enseigne au sujet de l'Église du Seigneur. Peu importe l'organisation choisie pour cet exercice. (Il peut s'agir d'une organisation que vous appréciez ou

que vous n'appréciez pas.) Cet exercice vous encouragera à différencier les groupes. Pour vous aider à faire cette comparaison, il serait utile de dresser une liste de questions.

Posez des questions générales comme celle-ci :

- Cette église craint-elle Dieu et croit-elle en lui, en Jésus et en la Bible ?
- Cette église cherche-t-elle à plaire à Dieu et à édifier les hommes ?

Posez des questions spécifiques relatives à notre étude :

- Cette église porte-t-elle une désignation biblique ?
- Cette église est-elle organisée de manière biblique ?
- Les prédicateurs sont-ils appelés "pasteurs" ? Portent-ils des titres non bibliques tels que "Révérend" ?
- Cette église adore-t-elle de manière biblique ? Partage-t-elle le repas du Seigneur chaque premier jour de la semaine ? Utilise-t-elle uniquement de la musique vocale dans le culte ?

En dressant votre liste de questions, ne négligez pas celles qui se rapportent au cœur de l'Église. Jésus dit :

Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta pensée. C'est le premier et le grand commandement. Et voici le second, qui lui est semblable : Tu aimeras ton

prochain comme toi-même (Mt 22.37-39).

Vous désirez sans doute adorer et travailler dans une église où vous serez encouragé à obéir aux commandements tels que ceux-ci.

Une dernière partie de l'exercice consiste à comparer votre liste à une église du Christ locale. Les églises du Christ déclarent avoir restauré l'Église du premier siècle. Les églises du Christ prétendent "parler là où la Bible parle et se taire là où la Bible se tait". Vérifiez leurs affirmations (Ac 17.11).

CONCLUSION

L'Église de Jésus fait partie du "dessein éternel" de Dieu (Ep 3.10-11). "Par l'Église" on connaît "la sagesse de Dieu dans sa grande diversité" (Ep 3.10). La gloire de Dieu brille dans l'Église (Ep 3.21). L'Église est "la colonne et l'appui de la vérité" (1 Tm 3.15). J'espère que vous appréciez davantage l'Église grâce à notre étude. Elle est un des dons merveilleux et remarquables de Dieu.

Il est important d'identifier l'Église du Seigneur aujourd'hui et d'en être membre. Est-ce que le grand nombre d'églises différentes nous rend perplexes ? Oui. Est-il facile de trouver l'Église de Jésus dans toute cette confusion ? Non. Toutefois, avec l'aide de Dieu, vous pouvez le faire. Ayez l'attitude positive de Paul qui dit : "Je puis tout par celui qui me fortifie" (Ph 4.13).

¹ Les signes distinctifs de l'Église du Seigneur pourraient inclure la date et le lieu où elle fut établie (Ac 2) et l'importance qu'elle met sur l'unité (Jn 17.20-21 ; 1 Co 1.10-13 ; Ep 4.4-6).